

ABSTRAK

Riki Husen NIM: 1961042 *Analisis Distribusi Pengelolaan Dana Zakat Untuk Pemberdayaan Masyarakat Ekonomi Masyarakat (Studi Kasus Desa Pasirwaru Kecamatan Bl. Limbangan Garut)*

Zakat merupakan ibadah yang berkaitan dengan ekonomi keuangan dan kemasyarakatan, zakat juga merupakan salah satu dari lima rukun Islam. Salah satu fungsi zakat yaitu untuk mewujudkan pemerataan keadilan dalam bidang ekonomi. Distribusi dana zakat merupakan salah satu kegiatan yang berhubungan langsung dengan orang-orang yang kekurangan, oleh karena itu pendistribusian dana zakat memiliki peran yang sangat penting dalam mewujudkan kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat. Salah satu lembaga zakat yang bergerak dibidang pemberdayaan masyarakat adalah Lembaga Pengelolaan zakat desa Pasirwaru yang berkhidmat mengangkat harkat sosial kemanusiaan kaum *dhuafa* dengan dana zakat. Dana yang terhimpun disalurkan dalam program pemberdayaan ekonomi, pendidikan, dan sosial. Adapun permasalahan yang timbul dari pengelola zakat di desa Pasirwaru ini adalah seringkali ditemukan kasus tidak tersampainya zakat tersebut kepada *mustahik*-nya dan kurangnya manajemen yang cukup terampil dalam mengelola zakat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pendistribusian dana zakat oleh Lembaga Pengelolaan Zakat Desa Pasirwaru kepada masyarakat di desa Pasirwaru Kecamatan Bl. Limbangan Garut.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) secara langsung di Desa Pasirwaru Kecamatan Bl. Limbangan sebagai lokasi penelitian yang telah penulis pilih untuk mengetahui pemberdayaan distribusi zakat.

Jenis metode yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan lapangan (*field research*), di mana data-data yang dipakai adalah data yang diperoleh dari lapangan, yaitu dari Lembaga Pengelolaan Zakat Desa Pasirwaru

Adapun hasil dari penelitian menunjukkan bahwa Pendistribusian dana zakat bagi pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh Lembaga Pengelolaan Zakat Desa Pasirwaru dilakukan dengan dua cara, yaitu konsumtif dan produktif. Pendistribusian zakat dalam bentuk konsumtif diberikan dalam wujud uang tunai dan beras, sedangkan untuk bentuk pemberian zakat produktif diwujudkan dalam bentuk program Pendidikan kepada siswa yang kurang mampu tapi memiliki prestasi. Hambatan yang dihadapi Lembaga Pengelolaan zakat desa Pasirwaru adalah lemahnya Sumber Daya Manusia dalam mengelola dana zakat dan yang menjadi hambatan kedua adalah tidak tersampainya dana zakat kepada para *mustahik* untuk kemudian diberdayakan oleh mereka para *mustahik*.

Kata Kunci: zakat, pemberdayaan, ekonomi